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第４回（定例会）東かがわ市教育委員会議 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 
委員 水口　　実

 
委員 樫原　文子

 
委員 安冨　安代

 
欠席構成員

 

 
委員

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 教育総務課　副主幹 鎌田　紘行

 教育総務課長 中川　晃代 教育総務課　副主幹 山崎　史暁

 生涯学習課長 上枝　勉 教育総務課　副主幹 鎌田　紘行

 保育教育課長 六車　輝典 教育総務課 主任主事 岡村　優亜

 教育総務課　副主幹 木村　靖

 生涯学習課　副主幹 上村　慎二

 教育総務課　副主幹 川端　真弓

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
教育総務課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　樫原　委員

 
事務局担当書記 教育総務課　副主幹　木村　靖
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議　事　日　程 
 

 

 【特記事項】　傍聴人：０人

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３

令和７年第２回（定例会）、第３回（臨時会）東かがわ市教育委員会会議録の承認につ
いて

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 東かがわクラブ指導員設置要綱の一部を改正する告示について

 
日程第６ 議案 第２号

東かがわ市東かがわこどもひろば実証実験事業実施要綱を廃止する
告示について

 
日程第７ 協議 第１号

東かがわ市ファミリー・サポート・センター事業実施要綱の一部を
改正する告示について

 
日程第８ 報告 第１号 部活動地域展開計画の見直しについて

 
日程第９ 報告 第２号

実用英語技能検定（チャレンジ②）結果を踏まえた令和６年度総括
について

 
日程第 10 報告 第３号

令和６年度英語４技能検定（GTEC Junior 2）及び外部検定試験（英
検 ESG）の結果について

 
日程第 11 報告 第４号 区域外就学者の報告について　（非公開）

 
日程第 12 報告 第５号

土曜日授業運営事業令和６年度実施報告及び令和７年度実施計画に
ついて
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　２時００分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

樫原委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和７年第２回（定例会）、第３回（臨時会）東かがわ市教育委員会会議録の

承認について 
　教育総務課　中川課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、３月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわクラブ指導員設置要綱の一部を改正する告示につい

て 
　教育総務課　山崎副主幹が説明。 
<質疑> 

 
■日程第６　議案　第２号　東かがわ市東かがわこどもひろば実証実験事業実施要綱を廃

止する告示について 

 　 　 　 　 　 　 　 　

 ○　山本委員 指導員報償の金額は何を基準にしているんですか。各市町も同額

ですか。

 ○　山崎副主幹 国の補助基準額です。金額は市町ごとに異なります。
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保育教育課　六車課長が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第７　協議　第１号　東かがわ市ファミリー・サポート・センター事業実施要綱の

一部を改正する告示について 
保育教育課　六車課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　報告　第１号　部活動地域展開計画の見直しについて 
　教育総務課　山崎副主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９　報告　第２号　実用英語技能検定（チャレンジ②）結果を踏まえた令和６年

度総括について 
　教育総務課　鎌田副主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第 10　報告　第３号　令和６年度英語４技能検定（GTEC Junior 2）及び外部検定

試験（英検 ESG）の結果について 
教育総務課　鎌田副主幹が説明。 

<質疑> 

 
■日程第 11 については非公開とする。 
 
■日程第 12　報告　第５号　土曜日授業運営事業令和６年度実施報告及び令和７年度実施

 ○　山本委員 一部の小学校のトータルスコアが下がっているのは学年の違い

によるものですか。

 ○　鎌田副主幹 それもあると思いますが、私が不思議に思っているのは、これは

６年生の試験結果ですけれども、この６年生は、市内行事で外国

人観光客に英語ガイドを立派にした子たちなんです。ですので、

検定のスコアと英語でガイドをする時のコミュニケーション力

というのは相関しない場合もあるのではないかなと思いました。
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計画について 
教育総務課　岡村主任主事が説明。 

<質疑> 

 

 ○　山本委員 実施回数が減になった理由はありますか。

 ○　岡村主任主事 学校行事等との重なりがあってどうしてもできないということ

で、実施回数が減になっています。

 　 　
午後　３時１０分　閉会

　 　

 　 　 　 　


